

BOLETÍN DE PRENSA No. 514 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes cuenta con un programa para el fomento de la cultura de la prevención, tanto en salud como en situaciones de riesgo tales como los sismos, incendios, eventos masivos o violentos; acciones coordinadas por el Departamento de Recursos Humanos, a través de la coordinación de Seguridad e Higiene de la UAA.

El Lic. Elmer Avendaño López, encargado de Seguridad e Higiene explicó que en este tipo de casos es necesario conservar la calma, ubicar las salidas de emergencia, de extintores, pedir ayuda y contar con personal de seguridad cercano.

Como parte del interés por la difusión de esta cultura y en conmemoración del terremoto que azoró al Distrito Federal en 1985, se realizaron simulacros de evacuación en situación de sismo en las biblioteca Norte y Central del campus. En ambos lugares se evacuaron 366 personas entre alumnos, profesores y personal administrativo.

A los simulacros asistieron personal del área de Seguridad e Higiene de la institución, del Servicio Universitario de Atención Prehospitalaria (SUAP), Departamento de Vigilancia, además de la Dirección de Protección Civil, Bomberos y Paramédicos del Municipio de Aguascalientes.

El Lic. Eduardo Muñoz de León, titular de la Dirección de Protección Civil destacó el esfuerzo que realiza la Universidad Autónoma de Aguascalientes para fomentar la cultura de la prevención entre la comunidad. Posterior a los simulacros de evacuación se realizó una reunión de evaluación para retroalimentar las acciones llevadas a cabo.

Entre otras acciones que se están implementando son cursos de capacitación en primeros auxilios para estudiantes y vigilantes, pues en fenómenos catastróficos o problemáticos la participación de la ciudadanía puede hacer la diferencia, comentó Álvaro Durón Robledo coordinador del SUAP.

Agregó el paramédico que los eventos multitudinarios también se consideran como eventos de cuidado, pues entre la muchedumbre se pueden suscitar situaciones de violencia; de ahí la importancia de incrementar la conciencia de la seguridad en la población universitaria.